



Les élèves du club manga à Angoulême !

publié le 15/05/2025

Le jeudi 17 avril 2025, les élèves du club manga, lancé et financé par le FSE, se sont rendus à la Cité Internationale de la Bande Dessinée à Angoulême ! Cette journée événement clôture leur implication tout au long de l'année dans la lecture des 9 mangas de la sélection du prix Minami Manga.

Au cours de la matinée, ils ont participé à diverses activités pédagogiques : un atelier dessin encadré par Arthur GATARD, médiateur culturel, et des visites d'expositions sur la science-fiction, l'univers des comics Marvel et l'œuvre du dessinateur Fawzi.



Sur le temps de pause méridienne, ils ont participé avec enthousiasme au blind test proposé par les organisateurs. Ensuite, les élèves volontaires participant au défilé de cosplay se sont produits devant les jurys et l'ensemble des personnes présentes, sur le parvis de la Cité de la BD.

« Le prix Minami Manga est vraiment intéressant. Tous les ans, on peut découvrir toutes sortes de mangas et on y rencontre plein de gens qui partagent notre passion. Les activités communes comme le blind test et le défilé cosplay sont vraiment sympas, tout comme l'ambiance et les gens présents. » Loup, 3ème C

L'après-midi était consacrée aux délibérations. Les élèves ont ainsi pu découvrir les gagnants des prix du concours d'affiche. Emma MASSON, élève de 3ème E au collège, n'a pas été primée, mais sa participation a été mise en avant et présentée pour ses qualités graphiques.



Les élèves ont ensuite échangé sur chaque titre avant de voter pour leur manga favori. Et c'est finalement le manga français intitulé Silence qui remporte le prix cette année !



« Le prix Minami Manga est super génial. La sortie qu'on a faite était très culturelle et amusante ! » Léa, 6ème B